



日本共産党 北区議会議員

# のの山けん 区政レポート

<https://ken-nonoyama.com/> [mail@ken-nonoyama.com](mailto:mail@ken-nonoyama.com)

No.740 2025.1.8

日本共産党北区議員団  
〒114-8508 王子本町1-15-22  
ご相談は  
お気軽に **090-2156-3510**

## 2025年 東京と日本の政治を 大もとから変える年に



(右から)田原聖子12区国民運動部長、せいの恵子前区議、地元後援会のみなさんと新年のごあいさつ 6日、赤羽駅東口

### 今年も日本共産党を よろしくお願いいたします

区議会議員 のの山 けん

新しい年、2025年が幕を開けました。昨年の総選挙では、自民党の裏金問題を徹底追及し、衆議院で与党を過半数割れに追い込む大きな政治の激動をつくりだすことができました。

今年は都議選、参院選がたたかわれる年です。今度こそ都政を変え、参院でも野党が多数になる国会をめざして頑張ります。

今年も日本共産党への変わりぬご支援と激励を、心からお願ひ申し上げます。

## 2025新春対談 希望ある東京への転換を

そねはじめ都議、せいの恵子前区議、田原聖子衆院東京12区国民運動部長が新春対談。今年の夏に行われる東京都議会議員選挙に向けた展望と抱負を語り合いました。ぜひご一読下さい。(のの山けん)

※対談全文はこちらから→



# 民間主導のまちづくりは 北区をどこへ導くか

## 北区賀詞交歓会・山田区長が年頭のあいさつ



北区民混成合唱団による演奏 = 6日、北とぴあ

新年の6日、北区賀詞交歓会で山田区長が年頭あいさつを行いました。区長3年目となる今年は、公民連携による事業の推進など参加型の区政運営により、「ブランドディング」と「公民連携・協働」、「子ども・若者、高齢者」と「活躍」、「グ

リーン」と「まちづくり」の「3つのコラボ」に取り組みと表明。主要政策の一つである「100年先を見据えたまちづくり」では、「駅周辺のまちづくりに着実に取り組んで（いく）」とし、赤羽駅周辺まちづくりの「ガイドライン」策定に意欲を示しました。

込む大型開発事業が次々に計画され、赤羽駅東口でも丸紅都市開発や野村不動産、三井不動産レジデンシャルなど大手大企業が雪崩を打つように参入してきています。「稼ぐ区役所」を標ぼうする山田区長。それは、北区を大企業にとって儲けやすい場所にしていくという意味があります。

民間事業者との協働を一概に否定するものではないかもしれませんが、まちづくりの分野では「公民連携」の掛け声の下で、駅前にはワマンを呼び

住民の声より企業利益を優先させることで、街の歴史やその街本来の魅力が失われるのではないよう、北区のまちづくりをしっかりとチェックしていきます。（の山けん）

日本共産党のお話をお聞きください

志茂・赤羽地域

# 新春のつどい

2月8日(土) 13:30 赤羽会館小ホール

主催：日本共産党・の山けん事務所

都議選・参院選で躍進めざす

日本共産党 2025

14:00 Start!  
**2.8** 東京  
Sat  
**大演説会**  
オンライン



総選挙で託された願いを、日本共産党の躍進でさらに前へ連続しておこなわれる。2大政治戦にむけ力をあわせましょう。各地に設けられる視聴会場に、お集まりください。

日本共産党東京都委員会チャンネルで生中継します

